

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai pengaruh menyimak akun instagram @perempuanpeduli terhadap persepsi budaya feminisme menghasilkan jawaban dari Rumusan Masalah:

1. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan terkait proses menyimak akun instagram @perempuanpeduli pada *followers* remaja perempuan terhadap persepsi budaya feminisme. Kesimpulan ini dibuktikan dengan hasil uji hipotesis (Uji t) pada table 4.29 Hasil Uji Hipotesis diketahui hasil uji t diperoleh nilai t hitung sebesar $3,854 > t \text{ tabel } 1,66$ sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak sedangkan H_a diterima atau terdapat pengaruh yang signifikan antara Variabel Menyimak akun instagram @perempuanpeduli (X) terhadap Variabel Persepsi Budaya Feminisme (Y).
2. Pengaruh menyimak akun instagram @perempuanpeduli pada *followers* remaja perempuan terhadap persepsi budaya feminisme setelah dihitung menggunakan *software* SPSS berdasarkan pengujian koefisien determinasi diketahui hasil dari output tersebut diperoleh nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,186 yang mengandung pengertian bahwa pengaruh variabel bebas (Menyimak akun instagram @perempuanpeduli) terhadap variabel terikat (persepsi budaya feminisme) adalah 18,6 %.
3. Gambaran pengetahuan *followers* remaja perempuan terhadap persepsi budaya feminisme setelah menyimak akun instagram @perempuanpeduli berdasarkan persentase dari table 4.32 jawaban responden di atas, adalah sangat tinggi. Hal ini diperkuat dengan total persentase sangat setuju dan setuju yang menunjuk pada rentang sangat tinggi yaitu 0,97 %.

No	Pertanyaan Penelitian	Jawaban
1	Adakah pengaruh menyimak Instagram @perempuanpeduli terhadap persepsi budaya feminisme pada <i>followers</i> remaja perempuan?	Ada, dibuktikan dengan hasil Uji Hipotesis diketahui hasil uji t diperoleh nilai t hitung sebesar $3,854 > t$ tabel 1,66 sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak sedangkan H_a diterima atau terdapat pengaruh yang signifikan antara Variabel Menyimak akun instagram @perempuanpeduli (X) terhadap Variabel Persepsi Budaya Feminisme (Y).
2	Seberapa besar pengaruh menyimak Instagram @perempuanpeduli terhadap persepsi budaya feminisme pada <i>followers</i> remaja perempuan?	18,6 %, dibuktikan dengan pengujian koefisien determinasi diketahui hasil dari output tersebut diperoleh nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,186
3	Bagaimana pengetahuan <i>followers</i> remaja perempuan terhadap persepsi budaya feminisme setelah menyimak instagram @perempuanpeduli?	Sangat tinggi, dibuktikan dari persentase table jawaban responden dengan persentase 0,97 %.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat dijabarkan implikasi teoritis dan implikasi praktis sebagai berikut:

1. Implikasi teoritis dari penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi pengetahuan dan wawasan peneliti dalam memahami persepsi budaya feminisme melalui sosial media dan juga dapat menjadi pedoman atau referensi bacaan bagi para pembaca dan penelitian selanjutnya.
2. Implikasi praktis dari penelitian ini diharapkan menjadi referensi dan pedoman bagi penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan akun instagram @perempuanpeduli atau akun-akun sejenis lainnya.

C. Saran

Saran yang dapat penulis sampaikan walaupun penelitian ini telah disusun sebaik mungkin namun tidak akan terhindar dari yang namanya kekurangan serta keterbatasan, oleh karena itu berikut saran dari penulis:

1. Untuk akun instagram @perempuanpeduli agar mempertahankan konten yang saat ini menjadi branding akun tersebut, lebih baik lagi apabila terus menciptakan inovasi-inovasi yang menarik dan kreatif untuk konten akun instagram @perempuanpeduli.
2. Untuk pembaca, saran dari penulis adalah ilmu bisa didapat dimana saja, jadilah netizen yang cerdas dan cermat. Dalam bersosial media, ambil sisi baiknya dan buang sisi buruknya. Netizen yang cerdas adalah yang bisa memilah dan memilih sebuah informasi.